



Muebles auxiliares
actuales que facilitan
las actividades
diarias esenciales
de pacientes
y cuidadores

MUEBLES AUXILIARES DURADEROS Y MODERNOS

Overbed Table (Mesa de cama) y Bedside Cabinet (Armario de cabecera)



Muebles de alta calidad para los requisitos diarios esenciales

Modernos y elegantes gracias a sus líneas limpias y perfiles redondeados, los muebles auxiliares se han diseñado y fabricado para las personas que los deben utilizar con más frecuencia.

La Overbed Table tiene un tablero inclinable de dos piezas, lo que permite al paciente colocar parte de la mesa en varios ángulos para diferentes actividades, como por ejemplo, la lectura. El soporte para libro se incluye de serie. La sección de la mesa más pequeña se mantiene plana, ofreciendo una práctica superficie para colocar, por ejemplo, bebidas.

Su funcionamiento con una sola mano, diseñado para una regulación sencilla de la altura variable, permite elevar la mesa de los 73,5 a los 110 cm, y la bloquea automáticamente en la posición deseada, proporcionando una superficie estable en todo momento. Si la cama se eleva de forma involuntaria, el tablero superior también se elevará para evitar un atrapamiento accidental.



El Bedside Cabinet cuenta con dos cajones grandes a los que el paciente puede acceder fácilmente desde la cama.

Práctico y flexible

El Bedside Cabinet incluye de serie, ganchos para bolsas o toallas a cada lado y a los que se puede acceder de forma sencilla para su uso diario por parte de los pacientes, un cajón superior con cerradura para mayor privacidad y un soporte para botellas integrado en el cajón inferior en el que se pueden colocar hasta tres botellas de 1,5 litros.

Las barandillas de perímetro opcionales ayudan a proporcionar una mayor estabilidad a los objetos situados sobre la superficie superior y también ayudan a los cuidadores a la hora de mover el armario y la mesa.



Fuerte, duradero y fácil de limpiar

La superficie interior de los cajones del Bedside Cabinet es lisa y está fabricada con un plástico resistente al agua. Los dos cajones se pueden quitar de forma sencilla, sin necesidad de utilizar herramientas, para obtener un acceso total y facilitar la limpieza.

Todos los modelos de Bedside Cabinet cuentan con cuatro ruedas dobles de acceso sencillo, dos de ellas con frenos. Las ruedas dobles de bajo perfil de la Overbed Table proporcionan una alta movilidad, para una colocación sencilla y precisa alrededor de la cama.

Las superficies planas están fabricadas con laminado de alta presión (HPL) liso y no absorbente de alta calidad. Este material es conocido por cualidades tales como su fácil limpieza, además de por su durabilidad en el uso diario y su resistencia a los productos químicos, la humedad, las manchas y la suciedad.



Colores y opciones



Un único color

El color gris claro ofrece una estética neutra.



Toques de color

Toque del color seleccionado en la sección de tablero fija, en la estantería y en la superficie superior del Bedside Cabinet.



Acabado de madera

Diferentes acabados tipo madera.



Azul AH



Lila



Azul claro



Gris claro



Roble blanco



Haya cobriza



Nogal

Las Overbed Tables están disponibles en dos modelos:

Tablero superior inclinable



Tablero superior fijo



Los tableros fijos se suministran en un único color.

Barandillas de perímetro opcionales para Bedside Cabinet y Overbed Table (no disponibles para tablero superior fijo).



Febrero de 2019. En los equipos y productos suministrados por Arjo, solo deberán usarse piezas diseñadas por Arjo destinadas específicamente a ese fin. Debido a nuestra filosofía de desarrollo continuo, nos reservamos el derecho a modificar los diseños y las especificaciones sin previo aviso. ® y ™ son marcas registradas pertenecientes al grupo de empresas Arjo. © Arjo, 2019

En Arjo, nos comprometemos a mejorar la vida diaria de las personas con movilidad reducida y problemas de salud relacionados con la edad. Con nuestros productos y soluciones que garantizan una movilización ergonómica de los pacientes, higiene personal, desinfección y diagnósticos, así como la eficaz prevención de las úlceras por presión y tromboembolismos venosos, ayudamos a los profesionales que se desarrollan en entornos asistenciales a subir continuamente el nivel de unos cuidados seguros y dignos. Todo lo que hacemos, lo hacemos... with people in mind.

Arjo AB · Hans Michelsengatan 10 · 211 20 Malmö · Sweden · +46 10 335 4500
ARJO IBERIA SL · Calle Cabanyes, 1-7, Pol. Ind. Can Salvatella · 08210 · Barberá del Vallés (Barcelona) · España · +34 900 921 850

www.arjo.com